

令和6年度第1回オープンハイスクール

## 参加アンケート結果

尼崎小田高校第1回オープンハイスクールを令和6年6月1日(土)に実施しました。

参加された中学生と保護者からいただいたアンケートの一部をご紹介します。

### 中学生

- ・小田高校の雰囲気はとっても良かったです😊生徒さんみんなが優しく教えてくださってとてもよい環境だと思いました！
- ・先輩の話しを直接聞くことができてよかった。部活見学が楽しかった。
- ・優しい先輩が多い学校だと思いました。(^^)
- ・楽しそうでした。
- ・絶対合格します。

### 保護者

- ・今回が初めてのオープンハイスクールでした。自由に見る事ができるのは良かったのですが「初心者用のおすすめの回り方」みたいなコースの紹介もあれば良かったかもしれません。何人かの生徒さんからお話をお伺いしましたが、皆さん学校が好きで楽しいとおっしゃっていたのが印象的で、保護者として安心しました。自由な校風も感じましたし、自由さの中での自己責任もきちんと認識しておられる様子でした。
- ・学生の皆さんが礼儀正しく挨拶してくださり、気さくに話しかけてくれて明るかったことに驚きました！本当に高校生なのか疑った位レベルが高くて好感がもてました。
- ・生徒さんと直接お話できて、学校の雰囲気がよく分かりました。すごく良いオープンスクールだと思いました。土曜日にありがとうございました。また人気上がりそう…
- ・クラブ見学はしていません。実際に体験授業に参加できるのは魅力的でした。
- ・ありがとうございました。直接、生徒さんにいろいろ学校のことを聞いてよかったです。
- ・生徒が多く携わっていて、普段の雰囲気が感じられて良かったです。
- ・いろいろ準備が大変なかありがたく思います。